

SPARK  
&  
PARTNERS

7 Pièces

5350 m<sup>2</sup>

Réf. 7372969

4 990 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à Saint-Laurent-d'Eze, à seulement 15 minutes du centre de Monaco et 5 minutes des plages d'Eze, cette somptueuse villa de 7 pièces surplombe la mer, offrant une vue panoramique imprenable. Conçue avec un goût raffiné et des finitions de haute qualité, elle incarne luxe et élégance. D'une surface d'environ 350 m<sup>2</sup>, elle se compose d'une vaste entrée, d'un salon spacieux et baigné de lumière, d'une cuisine entièrement équipée, de 4 chambres, de 5 salles de bains, ainsi que d'un studio indépendant. À l'extérieur, profitez d'une grande piscine, d'un magnifique jardin et d'un espace de ...

Located in Saint-Laurent-d'Eze, just 15 minutes from the center of Monaco and 5 minutes from the beaches of Eze, this sumptuous 7-room villa overlooks the sea, offering breathtaking panoramic views. Designed with refined taste and high-quality finishes, it embodies luxury and elegance. With a surface area of around 350 m<sup>2</sup>, it comprises a vast entrance hall, a spacious living room bathed in light, a fully equipped kitchen, 4 bedrooms, 5 bathrooms and an independent studio. Outside, enjoy a large swimming pool, a magnificent garden and parking space for 4 cars.

**SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

